
　
　９月13日からイオンモール久御山136 区画の区
画形成工事を施工しております。
もともと1区画のエリアを2区画に分ける工事です。
各所との調整が難しいところもありますが、お客様
のご要望に沿えるよう工事を進めております。
また、他区画でも原状回復工事を行っており、新し
い経験をさせていただいております。覚えることも
多く勉強をしながら日々を過ごしております。
協力業者の皆様、工事完工まで引き続き安全第一で
ご協力の程宜しくお願い致します。

　９月６日～１０月4日の間で、あまがさきキュー
ズモール南面 1F外部床タイルの補修工事を行
いました。4週で約15 0㎡の貼替ということで、
タイトなスケジュールでの工事となりました
が、予定通りに完工いたしました。
施設の入口部を日中に施工することもあり、
出来るだけご利用の皆様にご迷惑をお掛けし
ないように考えながら工事を進める必要があ
りましたが、施設、テナントの皆様、また協
力業者の皆様にご協力いただき無事に工事を
終えることができました。有難うございました。

イオンモール久御山　136区画　区画形成工事
松本　伸太郎 國﨑　隆

あまがさきキューズモール　南側床タイル補修工事

　
　9 月中旬から10月初旬にかけて、豊中市の明石運送様の倉庫
屋根塗装工事を行いました。
屋根全面 1,000 ㎡超の塗装工事でしたが、周囲の状況およびト
ラックの出入りの都合により足場を立てられず、高所作業時の
安全性、近隣への養生に大変気を遣う現場でした。
施主様・協力業者様のご協力のおかげで事故やトラブルもなく、
無事に工程通り竣工する事ができました。
ありがとうございました。

　10 月1日より京都市内の S 社様にて外
壁及びサッシの改修工事を施工していま
す。RC 造の 5 階建てで、年内竣工を目
指しています。10月25日現在、ようやく
足場が完了するところですが、特に問題
もなく進んでおります。
工事完了まで引き続き安全作業でご協力
宜しくお願い致します。

明石運送　倉庫屋根塗装工事
福井　淳一 大北　尚伸

S 社様　外壁修繕工事
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　晩秋の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。

去る11月5日（金）、帝国ホテルにて先代藤野茂安のお別れの会を開催いたし
ました。
コロナウイルスによる緊急事態宣言は解除されておりますが、まだまだ油断
はできず開催に至っても十分に注意をし、皆様のご協力もあり無事に終える
ことができました。
父が5月に永眠し、コロナ渦ということで家族のみでの葬儀となりました
が、知り合いも多く派手なことも好きな父です。最後は皆様に見送ってもら
い嬉しく感じていることでしょう。
また、参列がかなわないとお手紙やお電話をいただき、最後まで気にかけていただき誠に有
難うございます。
父は以前から「わたしの葬儀ではカラオケのテープを流してくれ」と言っておりました。
そんなテープがあると思いませんでしたが、きちんと用意しておりました。
久しぶりに父の声を聴き、色々なエピソードを思い出し「まだまだ父には敵わない」と感じま
したが、社員と共に一歩一歩確実に進んでいこうと思います。

今後とも先代同様に皆様のご支援ご鞭撻を暘りたく、ここに謹んでお願い申し上げます。

　今年一年もコロナで始まり、コロナで終わりそうです。
ただ最近はワクチン接種が進み感染者数も減少しており、経済的にも落ち着き、第６波がやっ
てこないことを願います。

最後になりますが、朝夕冷え込む季節になり、忙しい年末を前にお体に気をつけてお過ごしく
ださい。

　丸藤建設株式会社　代表取締役　藤野 茂
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業務「住宅用消火器」設置していますか？？

店舗付き住宅　新築工事

　私の家の地域では放火対策のために家の前には「消火バケツ」を設置している家庭が多いです。
自治会でも「火の用心の夜回り」があり地域で放火対策に取り組んでいます。
皆様の地域はどうでしょうか？
また、家の中には台所用として「エアゾール式簡易消火具」を設置しています。
こちらの火消しスプレーはてんぷら油火災の初期消火には有効ですが、ストーブ火災に
は適応していないので、これから寒くなり灯油ストーブの出番も増えてくるので、灯油
ストーブに有効な住宅用消火器の設置を検討しています。
コンパクトで女性や高齢者の方でも操作しやすいので、皆様に家にも一本いかがでしょ
うか？

　 　 次回は防災訓練も兼ねて会社で使い方の講習会をしたいと思います！

津田　徹

　住之江区にて店舗事務所併用住宅の新築工事が始まりました。

10月には地盤調査も終え、いよいよ杭工事がスタートしております。新春号ではもう少し

工事も進み、報告することも増えるかと思います。

丸藤に入社し 7年。新築工事を一人で任されるのは初めての経験になります。

分からない事もたくさんありますが、下請け業者様の力をかり、事故なく2022年4月には完

工できたらと思います。

よろしくお願いします。

昨年に続き今年も初めからコロナ禍の中
で新年が始まり、このところやっと感染
者も減りつつあります。私も今のところ
感染することもなく、過ごしております。
これからも、体調には気をつけて、頑張
りたいと思います。

毎年、夏から冬が近くなり、秋がほとん
どなく体調管理が大変です。
今年はキンモクセイの花も見ていません。
1日で10度も気温が変わるので衣替えも
大仕事でした。

山本　康博

武内　信也満月

中国道大規模リニューアル工事
丸 藤 広　 場

　最近月を見て帰ってます。
10月21日満月発見、10月の満月は、ハンター
ズムーンと呼ばれ、ネイティブアメリカンが名
付けた名前で、エサを豊富に食べた野生動物を
ハンタ―が狩るのに絶好のタイミングだったた
め、その呼び名になったみたいです。

　中国道の吹田～池田間の大規模リニューアル工事が行われています。
高架部分の橋桁迄取り替える改修工事は初めてだそうで、大いに興味がありま
した。幸いにもこの区間は大阪モノレールが並行して走っており、上から現場
を間近で見ることができました。
来年にかけてあと3回の工事があります。
ぜひ一度モノレールの
蛍池～万博公園迄の大
パノラマの体験をお勧
めします。

三浦　年也右折のタイミング
　以前、仕事で広島に行ったとき、京都より路面
電車の走っている数が多くて右折のタイミングや
走る車線などよくわからず緊張しながら走ってま
した。皆さんもそんな経験ありますよね。

社員からの一言

企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工務課
林　賢太郎

工事部工務課リーダー
田村　浩昭

2年近く続いたコロナ禍も、ワクチン接種
が進んだおかげ？で落着き始めた感のある
今日この頃ですね。長らく我慢を強いられ
る生活を送ってきましたので、時間を見つ
け近場の旅行にでも行き、リフレッシュし
たいなと思っております。

工事部工事課
大北　尚伸

2021年が終わろうとしています。
今年もたくさんの経験をさせて頂きまし
た。
残り2ヶ月、気を緩めず頑張りたいと思い
ます。
ゴルフのスコアアップも頑張ります。

工事部工事課
横田　悟

業務部
倉田　妙子

工事部工事課課長代理
三浦　年也

経理
岩井　美代子

工事部工事課係長
津田　徹
少し前に入会したジムですが、行けて
おりません。
お金は払い続けているので、もったい
ないので頑張って通おうと思いますが、
なかなかですね…。
頑張りまーす！！

工事部工務課
岸本　清治

お疲れ様です、林です。工務も管理も頑張っ
て行きますので、宜しくお願い致します。
今年も残り２カ月ですが、皆さんも怪我も
事故もないように頑張っていきましょう。

工事部工事課
國崎　隆
丸藤建設に入社して、もうすぐ半年が経ち
ます。
まだまだ知識も経験も不足していますが、
一歩ずつでも地道に進んでいきたいと思っ
ております。宜しくお願い致します！

秋晴れの心地よい季節となりましたが、
まだまだコロナウイルスの終息とは行
かず、ストレスが発散出来ない事が悲
しいです。早く以前のような楽しい日々
が戻る事を願う限りです。

コロナ太りで身体が大きく成長してしまっ
た2021年があと2ヶ月で終わります。
コロナウイルス感染状況も落ち着き始めた
ので、運動を再開し、心も身体もリフレッ
シュして、仕事の面で大きく成長する
2022年になるよう準備を整えたいと思い
ます。
　　

業務部
村松　正美
今年は勉強をがんばった一年でした。
6 月の試験から始まり、7月、9 月と終え
11月、12月と続きます…。
来年の初夏号ではよい報告ができるよう引
続き勉強をしていきます！
…初夏号で触れていないときは察してい
ただければと思います。

工事部工事課
松本　伸太郎
あっという間の1年でした。
今年は目標も無く、目の前の仕事をこなし
ているだけの感じでした。
2022年からは、自身のスキルアップも
踏まえ、納得できる攻めの年にしたいと思
います。
今後とも宜しくお願い致します。

コロナ禍の中、休み毎に部屋の片付けをし
ています。
昔の写真や、書類など見直しながらの為な
かなか進みませんが物が少なくなり狭い部
屋が広くなったように感じています。これ
からも続けていこうと思っています。

子育ての終わりが見えてくると、親
の・・・が見えてきました。
なかなか楽をさせてくれない日々です。
時間を有意義に使うことを、考えさせ
られます。
今年もあと少し頑張ります。

最近、ほんと調子が悪くて困っています。
行っても面白くないぐらい悩んでいます。
何が原因か…
それは今はやりの言葉で「コロナやから」
何が調子悪いかって？　
それは秘密です (笑 )

ようやくコロナも落ち着きをみせ、ワ
クチン接種したことも有り大手を振っ
てのみに行こうとした矢先にドクター
ストップが……血圧高めなためアル
コールを控え減塩生活することに。健
康体で新年を迎えられるように頑張り
ます。

工事部工事課
福井　淳一

建築豆知識 瓦屋根の緊結方法が強化されます！！ 業務

　近年の台風被害により、住宅の屋根瓦等に大きな被害が発生したことを受け、令和 4年 1月 1日より新築時の全ての建築物
の瓦屋根の留め付け基準が強化されます。
既存住宅・建築物につきましても、屋根の耐風性能が十分でない恐れのある住宅・建築物は強風時に周囲の建築物に被害を及
ぼす恐れがあるため、耐風診断や改修等をおすすめします！

また、住宅の瓦屋根に強風対策を講じる際に活用できる補助制度が拡充される予定です。
この機会に屋根や外壁等の改修はいかがでしょうか？
その他、リフォーム工事のご相談などもお気軽にお問い合わせくださいませ。

瓦屋根のチェックポイント（地上からの簡易検査）
□ 2001 年より前に建てられた瓦屋根の建築物で、2001 年以降に屋根が改修されていない

□ 瓦にずれや浮き上がりが生じている

□ 瓦が著しく破損している

※屋根には絶対登らないで下さい。危険です。
※一般財団法人　日本建築防災協会資料より抜粋


